

Anfahrtsplan Salzgitter

How to find our Salzgitter location



Ein Unternehmen der Salzgitter Gruppe

Anreise

per Bahn: Hauptbahnhof Braunschweig
per Flugzeug: Flughafen Hannover

Arriving

by train: Hauptbahnhof Braunschweig
by airplane: Flughafen Hannover

Die Salzgitter Mannesmann Forschung GmbH – Standort Salzgitter – befindet sich auf dem Gelände der Salzgitter Flachstahl GmbH (SZFG) in Salzgitter-Watenstedt, Eisenhüttenstraße 99.

The Salzgitter location of Salzgitter Mannesmann Forschung GmbH is located at the Salzgitter Flachstahl GmbH (SZFG) site in Salzgitter-Watenstedt, Eisenhüttenstrasse 99.

Von der A7 kommend, fahren Sie am Dreieck Salzgitter auf die A39. Nehmen Sie die Abfahrt SZ-Watenstedt. Über die zweispurige Industriestraße-Mitte gelangen Sie nach ca. 3 km links in die Eisenhüttenstraße. Hier erreichen Sie das Werk Salzgitter und die Hauptverwaltung.

Von der A2 aus Berlin fahren Sie auf die A391 Richtung Salzgitter, weiter auf der A39 bis zur Abfahrt SZ-Thiede und hier geradeaus weiter auf die Eisenhüttenstraße.

Arriving with the A7, take the A39 at the Salzgitter junction. Take the exit SZ-Watenstedt (18). Drive along the dual carriage way Industriestrasse-Mitte for about 3 km and at the crossroads turn left into Eisenhüttenstrasse.

You will find the Salzgitter works and head office here. Arriving with the A2 from Berlin, take the A391 at the BS Nord junction in the direction to Salzgitter. Continue on the A39 to the SZ-Thiede exit (16) and go straight along the Eisenhüttenstrasse.

